UMUGUHRRIA

Junio 78 SABADO 3 DE

26

Los huelquistas chilenos visitaron al cardenal Jubany

Propósito de mantener el encierro hasta el lunes

primeras horas de la tarde de ayer iputado del Partit Socialista de Cadiputado del talunya (Congrés), Joan Reventó sitó a los chilenos en huelga de bre que se encuentran encerrados Reventós Vide ham-los en la pre que se encuentran encerrados en la parroquia de Santa Cecilia. Una delegación de los huelguistas formada por los señores Nemesio Antúnez y Eulogio Dávalos visitó asimismo al cardenal arzobispo de Barcelona, a quien han explicado los motivos de su huelga de hambre, en particular el problema de los 2.500 desaparecidos bajo la dictadura del régimen militar chileno.

régimen militar chileno.

Veinte partidos políticos, centrales sindicales y entidades ciudadanas, han hecho pública una de apoyo nota

huelguistas.

En el comunicado español y al comunicado se pide al Gobierno nol y al consell de la Generalitat transmitan ante el Gobierno chilela Generalitat aue no la preocupación de dichas entidades, *por la suerte de los 2.500 chilenos de-saparecidos, entre los que se encuentra el sacerdote valenciano Antoni Llidó».

El grupo tiene en principio previsto continuar la huelga hasta el próximo lunes, dependiendo de las circunstancias que se sucedan en su país. Barcelona es la primera ciudad que envió a Chile telegramas de solidaridad con los desaparecidos.

El lunes, en la plaza San Jaime

Por otra parte, las centrales sindica-les han invitado a un paro simbólico de 5 minutos de duración para el lunes a las 12 horas. En el citado comunicado, tras invitar al pueblo catalán a enviar tras invitar al pueblo catalán a enviar telegramas a los Gobiernos citados y a multiplicar la solidaridad con los huellas entidades firmantes guistas, guistas, las entidades firmantes convo-can a una concentración en la Plaza de San Jaime el próximo lunes, a las 8 de la tarde en la cual una comisión planteará al presidente Tarradellas una interpelación ante la máxima autoridad chilena sobre los desaparecidos.

Entre las personas que visitaron a los huelguistas estuvo el vicario episcopal, mosén Joan Alemany; el vicerector de la Universidad de Barcelona don Ramón Torrens; el vicedecano de Derecho, José María Escrivá y otras personalidades de la vida ciudadana, así como el presidente de Amnesty International en España, señor David Mackay.

La Asociación de las Naciones Unidas en España ha remitido un telegrama de protesta al embajador de Chile en Madrid, por la violación de los derechos humanos, según informa un portavoz de la cocionida. la asociación.

Hoy, misa chilena

Hoy, a las 8.30 de la tarde, se celebrará una misa chilena en la parroquia de Santa Cecilia. El lunes se hará entrega de un documento al presidente de la Generalitat en el que se pide interceda para esclarecer el problema de los 2.500 chilenos desaparecidos.